

# Volcans → Agglomération

## ■ CEYRAT

### Un stage artistique pour les enfants



**INITIATION.** C'est avec beaucoup d'application et d'enthousiasme que les enfants ont réalisé leurs sculptures.

Durant toute la semaine dernière, l'accueil de loisirs sans hébergement Albert-Camus a proposé un stage de poterie. Ce stage a été animé par Martine Cuenat, céramiste à Chidrac.

Ouvert aux enfants de 6 à 12 ans (huit au maximum par stage), ce stage, de cinq jours et d'une durée de 2 h 30 par jour, a permis une réelle initiation à la céramique, en créant un, voire deux objets. Il s'agit d'un vrai cours où Martine leur apprend les techniques de base d'après un modèle choisi par l'artiste, à cette occasion une chouette, le décor étant entièrement développé par l'enfant.

« Je suis là pour les accompagner dans leur création, le rythme de l'enfant est respecté, on prend son temps », précise Martine Cuenat.

« L'intérêt du stage, c'est d'inclure également la culture de l'argile, matériau connu depuis la nuit des temps, j'en profite pour leur parler des hommes préhistoriques, des grottes, à la réalisation des premiers pots, ou des grands sculpteurs, etc. », poursuit l'artiste.

Après séchage de la terre, une première cuisson sera réalisée à 980°C et, après avoir émaillé les objets, une seconde cuisson sera nécessaire avant que les enfants récupèrent leurs petites sculptures. ■

## ■ À NOTER

**CHAMALIÈRES. CCAS.** Comme chaque année durant l'été, le CCAS de Chamalières est prêt à répondre aux fortes chaleurs avec le Plan annuel de canicule, dispositif de prévention et d'intervention mis à la disposition des personnes âgées ou isolées. Pour en bénéficier, il suffit d'en faire la demande au CCAS et de signaler les personnes à risque auprès des travailleurs sociaux.

En pratique, selon le niveau de chaleur, des appels téléphoniques réguliers, des visites à domicile ou des distributions d'eau seront organisés. Il faut se rapprocher du CCAS de Chamalières. L'espace Yves-Cognat, à la Maison des associations de Chamalières, fraîchement climatisé, sera régulièrement ouvert cet été pour les personnes fragiles. Quelques conseils pour avoir les bons réflexes : boire régulièrement de l'eau, mouiller son corps et se ventiler, manger en quantité suffisante, éviter l'alcool, maintenir son logement au frais en fermant les volets en journée, éviter les efforts physiques, ne pas oublier de donner et de prendre des nouvelles de ses proches.

Inscriptions au CCAS de Chamalières, 17, avenue de Royat.  
Tél. 04.73.19.57.64. ■

## ■ ORCINES

POMPES FUNÈRES  
**Dômes**  
Funéraires  
Un service empreint d'humanité

**CHAMALIÈRES** 7j/7  
04.43.55.44.12 24h/24

**CHÂTEAUGAY**  
04.43.55.42.94

www.domesfuneraires.fr

ORGANISATION COMPLÈTE DES OBSÈQUES

PRÉVOYANCE - - DEVIS GRATUITS

## Mieux faire connaître la résidence accueil

La résidence accueil Croix-Marine de Ceyrat a organisé son marché d'été. L'occasion pour les résidents de présenter et vendre leurs créations sur le thème du recyclage (lessive fabriquée par les résidents, porte-clés, mobiles, objets décoratifs fabriqués avec des vieux livres, bougeoirs, trousse, marques pages, gâteaux, etc.).

### Vie autonome

Ce marché a été un moment durant lequel les résidents ont pu faire découvrir également leur lieu de vie.

Les bénéfices engendrés par la vente des produits permettront aux résidents de profiter de nouvelles sorties, activités, ou d'évé-



**MISSIONS.** Des moments amicaux sont très importants pour la régulation de la vie en résidence accueil.

nements festifs, etc. La Croix-Marine de Ceyrat a pour but d'assurer la protection, ainsi que l'entraide psychologique et sociale en faveur des personnes handicapées par déficien-

ce intellectuelle, par maladie mentale ou souffrant de troubles psychologiques avérés, ainsi que l'accompagnement des personnes déficientes face aux actes de la vie couran-

te et plus généralement de toute personne en difficulté sociale.

Situé dans un quartier résidentiel, à flanc de colline, au milieu d'un parc arboré, la résidence ceyratoise comporte vingt logements, tous meublés. Ils comprennent chacun une kitchenette, une salle de bain et un espace chambre.

Ces logements permettent une vie autonome, encadrée par une équipe éducative présente sur place pour assurer un accompagnement et une insertion sociale. ■

➔ **Pratique.** Croix Marine à Ceyrat, 17, avenue de la Châtaigneraie, tél. 04.73.93.62.70 (residence.accueil@croixmarine.fr).

## ■ CHAMALIÈRES

### Peinture, volume, maquette d'Olivier Môme

Une exposition unique à Chamalières présente les œuvres de l'artiste plasticien Olivier Môme à la Galerie municipale d'art contemporain. Diplômé des Beaux-Arts de Marseille, Olivier Môme cultive son art à travers les perspectives et les regards croisés.

« Dessiner, amasser, peindre, conserver, converser, intégrer, donner forme, enfouir, émerger, réemployer, stocker, oublier et redécouvrir. Le temps fait son œuvre. Se laisser porter par sa propre histoire, écouter ses échos intérieurs, créer sa petite musique, sa petite mythologie », c'est ainsi que l'artiste avance évolue, effectue des boucles,



**EXPOSITION.** Derniers jours avant la fermeture de la Galerie, mercredi 3 août, pour découvrir les œuvres d'Olivier Môme dont l'exposition se poursuivra du 25 août au 2 septembre.

des retours pour améliorer sans cesse son art.

« Mes premiers pas étaient baignés d'ambiances nocturnes, bien sou-

vent de paysages urbains déserts. Des lieux, des architectures, des engins, puis l'atelier comme terrain de convergence, des

particules sélectionnées d'un monde réduit à ce que je voulais comme essentiel et personnel », confie Olivier Môme.

Ses créations aux multiples techniques mêlent peinture, volume et maquettes représentant des lieux, architectures, ateliers industriels mais aussi tractopelles, avions et deux têtes impressionnantes en carton. Une vingtaine de toiles, deux sculptures en carton, des installations, sont absolument à découvrir. ■

➔ **Exposition.** Jusqu'au 2 août puis du 25 août au 2 septembre. Ouverte le lundi, de 14 heures à 17 heures, du mardi au samedi, de 14 heures à 17 heures, à la Galerie d'art contemporain, 3, avenue Valéry-Giscard-d'Estaing, Tél. 04.73.30.97.22. Entrée libre.

## ■ SAINT-GENÈS-CHAMPANELLE

### Les gagnants du 4<sup>e</sup> Volcanopen de tennis

Le club de Saint-Genès-Champanelle a organisé son tournoi open de tennis. Au final, 136 participants hommes et dames répartis sur quatre tableaux Open, + 35 ans, + 60 ans, hommes et Open dames.

Les joueurs du club local ont brillé, notamment Alexandra Pinaud, vainqueur du tournoi féminin, et Matthieu Simonnet, vainqueur du + 35 ans.

La remise de prix à l'issue des finales a permis de remercier les joueurs, les bénévoles, les sponsors et la municipalité, représentée par Éric Hayma.

**Open homme :** victoire de Jacques Vogl (15/1 Le Cendré) contre Jocelyn Bennony (15/2 Ceyrat).



**PLACE AUX RÉCOMPENSES.** Remise des prix aux vainqueurs et finalistes.

**Open dames :** victoire d'Alexandra Pinaud (15/3 Saint-Genès) contre Elisa Coudert (15/1 Romagnat).

**+ 35 ans :** victoire de Matthieu Simonnet (15/1 Saint-Genès) contre Lilian Prat (15 Saint-Genès).

**+ 60 ans :** victoire de Bernard Tabellion (30 Cuc)

contre Henri Gillet (15/4 ASM).

**Consolante hommes :** victoire de Gabin Larivaille (15/5 La Roche-Blanche) contre Jérôme Baudry (15/4 Ceyrat).

**Consolante dames :** victoire de Marie-Agnès Mes-sieux (30/1 Romagnat)

contre Carole Issartel (30/2 Billom). ■

➔ **Pratique.** L'assemblée générale du club aura lieu samedi 3 septembre, à 10 heures, suivie d'un barbecue pour tous les adhérents. Les inscriptions se feront pour l'année 2023 au club vendredi 2 septembre, de 18 h 30 à 20 heures, et samedi 3 septembre.